

15/08/2025 \$757.930

Vpe pág:

\$2.224.625 Difusión: Vpe portada: \$2.224.625

Tirada: Ocupación:

Audiencia:

33.000 11.000 2.405

34,07%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Crimen de Ronald Ojeda: Fiscalía reafirma la tesis de móvil político tras detención de autor material

DELITOS. El "Gordo Alex" fue capturado en operativo en que se detuvo además a dos implicados en plagio de empresario. Sería el líder de "Los Piratas de Aragua".

10S9 de Carabineros con- firmó ayer la detención de un ciudadano venezolano llamado Alfredo José Henríquez Pineda y apodado "Gordo Alex", quien sería uno de los autores materiales del secuestro y posterior asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda, quien fue hallado enterrado dentro de una maleta cubierta por cemento en una toma en Maipú en mar-

La noche del miércoles Carabineros realizó un operativo en calle Santa Petronila, en Estación Central, donde detuvo a dos presuntos involucrados en el secuestro del empresario Rodrigo Cantergiani, quien fue plagiado el jueves 7 de agosto en Quilicura y

liberado un día después.

Por esta causa van ocho detenidos, de los cuales seis fueron formalizados la mañana del miércoles.

Fue durante ese operativo que los policías también encontraron al venezolano, que sería uno de los autores materiales del secuestro de Ojeda.

PARTICIPACIÓN

El "Gordo Alex" habría participado en el secuestro perpetrado el 21 de febrero del año pasado en Independencia, pero no del asesinato y posterior entierro del exteniente. Específicamente, Henríquez Pineda sería uno de los hombres que se llevaron a Ojeda disfrazados como detectives.

El fiscal Héctor Barros señaló que el hombre, que sería uno de

los líderes de "Los Piratas de Aragua", facción del Tren de Aragua, salió del país por un paso no habilitado una vez perpetrado el crimen; mientras que el subprefecto de la PDI, Hassel Barrientos, dijo que "regresó a nuestro país con la finalidad de rearmar los distintos brazos de esta estructura transnacional", la que, aseguró, está debilitada debido a múltiples detenciones.

Barros señaló además que a este sujeto "lo tenemos relacionado con una serie de otros secuestros" y reafirmó la tesis de que el crimen de Ronald Ojeda tuvo un móvil político, ya que habría sido mandadoa asesinar por el ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello. "Nosotros seguimos sosteniendo la tesis de que es un hecho político", dijo, y

agregó que antes de la fecha de este homicidio, y después de esta, no hubo ningún crimen con sim lares características.

Esto fue reafirmado por el fi cal nacional, Ángel Valencia quien dijo a Canal 13 que "el fisc Barros me confirma que efectiv mente hay tres personas que de claran en la investigación qu atribuyen el encargo a autorida des del gobierno venezolano y lo menos una de esas persona manifestaría que el encargo y pago habría venido del seño Diosdado Cabello".

El ministro de Seguridad Luis Cordero, aseguró que "el Ej cutivo comparte la tesis" de B rros. Con la última detención so 12 los capturados por el crime de Ojeda, los que pertenecen "Los Piratas de Aragua".

